

**Dice que enfrentó no cuatro, sino cinco 'jinetes'**

# Superó Gobierno Apocalipsis.- FCH

► Asegura Calderón que México sí cumple requisitos para ingresar a la Unión Europea

Mayolo López  
ENVIADO

BERLÍN.- México enfrentó con éxito no cuatro, sino cinco jinetes del Apocalipsis, "y de los cinco salimos", presumió ayer el Presidente Felipe Calderón ante empresarios alemanes.

El Mandatario les ofreció un mensaje optimista acerca de las condiciones económicas que prevalecen en el País, con el aliciente indicador de 380 mil plazas de empleo en los primeros cuatro meses de 2010.

Sostuvo que, merced a la fortaleza de la economía, México podría cumplir con creces los "severos" requisitos necesarios para ser parte de la Unión Europea.

"El año pasado no sólo enfrentamos una crisis en materia de salud, como ésta (la influenza), y la superamos, sino enfrentamos no cuatro, sino cinco jinetes del Apocalipsis el mismo año", dijo Calderón.

Acompañado por los secretarios de Hacienda y de Relaciones Exteriores, enumeró los cinco "jinetes": el virus de la influenza, la violencia del crimen organizado, la **tormenta** financiera -que propició una caída de 6.5 por ciento en el PIB-, la **peor sequía** en décadas y la mayor merma en la producción petrolera.

En relación con la violencia de los grupos criminales, se cu-

dó de aclarar que afectaba a "algunas zonas del País".

"De los cinco problemas salimos y salimos con determinación", recalcó el Presidente, que también invitó a la reunión a los gobernadores de Tlaxcala, Baja California Sur y Tabasco, para promover y atraer eventuales inversiones alemanas.

"México se salió de la ruta del deterioro... México sí podría cumplir con los requisitos más severos para entrar a la Unión Europea", insistió.

Calderón habló también de los "altos costos políticos" que le representaron a su gobierno tanto la extinción de Luz y Fuerza del Centro como el aumento de fin año a los impuestos, medidas las dos para paliar el déficit público.

"Tomamos la decisión de liquidar esa empresa pública: una decisión muy importante... esta decisión fue pospuesta durante casi 40 años hasta hacerse realmente ingobernable.

"Y por el lado de los ingresos, subimos la recolección de impuestos, que es muy difícil y políticamente costoso, pero había que hacerlo", sostuvo.

Bruno Ferrari, director de ProMéxico, ofreció una introducción antes de que Calderón interviniera; después se pidió a la prensa que se retirara del salón en el momento que se abría la ronda de preguntas y se servía el almuerzo.

Por la mañana, en el Palacio Bellevue, Calderón fue recibido por el Presidente y Jefe de Estado alemán, Horst Köhler, en una

vistosa ceremonia con un pase de revista a un batallón de tropas oficiales y que discurrió bajo una ligera llovizna.

Una veintena de mexicanos residentes asistió y deseó suerte al Mandatario mexicano.

"Que Dios lo bendiga y Jesucristo lo ayude", le dijo una mujer a Calderón, que después se interesó por una manta alusiva

a la historia de la bandera nacional mexicana, con una gran águila dibujada.

"¿Se saben la historia del águila?", preguntó el Presidente, acompañado por su esposa, Margarita Zavala.

"Estamos orando mucho por usted", le respondieron.

Calderón sostuvo también una reunión con integrantes de la Fundación Konrad Adenauer y de la Unión Demócrata Cristiana, en cuyas filas milita la Canciller Angela Merkel.

El Mandatario aseguró que las medidas instrumentadas por su gobierno para combatir al crimen organizado han debilitado las estructuras criminales, como lo revelan las cifras récord en materia de decomisos vinculados al tráfico de drogas.

## ASÍ LO DIJO

Yo puedo decirles que el año pasado no sólo enfrentamos una crisis en materia de salud, como ésta, y la superamos, sino enfrentamos no cuatro, sino cinco jinetes del Apocalipsis".



|                            |                           |                    |
|----------------------------|---------------------------|--------------------|
| Fecha<br><b>04.05.2010</b> | Sección<br><b>Primera</b> | Página<br><b>2</b> |
|----------------------------|---------------------------|--------------------|

“Tomamos la decisión de liquidar (a Luz y Fuerza)... hoy opera la provisión del suministro eléctrico con mayor eficiencia”.

**Felipe Calderón**  
Presidente de México